



École de la Rose-des-Vents
112, rue du Commandeur, Cantley (Québec) J8V 3T5
Tél. : 819 503-8090 Téléc. : 819 827-8261
Engagement - Ouverture - Bienveillance

Le bavard des vents

Mot de la direction

Bonjour chers parents et bienvenus aux nouveaux,

Quel bonheur de vous avoir croisé nombreux à la rentrée! Bien qu'elle fut masquée, les yeux étaient rieurs et la fébrilité était au rendez-vous. L'orchestration du retour de vos enfants n'aurait pu être aussi agréable sans le soutien exceptionnel de notre secrétaire Louise. Nombreux furent les appels et les courriels au secrétariat. À cet égard, je tiens à remercier tous ceux qui ont fait preuve de patience et d'indulgence. Nous sommes tributaires des modifications émises par la santé publique et des autres organismes tels que CNESST et l'INSPQ en ce qui concerne toutes les mesures sanitaires obligatoires.

D'ailleurs, nous pouvons tous être fiers de nos 328 élèves, vos enfants, qui démontrent beaucoup de résilience et d'adaptation dans notre nouvelle réalité.

Étant à l'affût de la distanciation, nous le sommes tout autant en ce qui concerne les écarts dans les matières scolaires que votre enfant peut éprouver dès le début de l'année. Ainsi, les services en orthopédagogie avec Mme Isabelle Lavallée sont mis en place et un ajout de deux autres jours avec la présence de Mme Natacha Lussier pour certains élèves en mathématiques au 2e et 3e cycle et en français au 1er cycle.

Dorénavant, vous retrouverez dans cette info, des capsules écrites par nos spécialistes de l'école. Je vous invite à en prendre connaissance dès maintenant!

Bonne année scolaire 2020-2021!


Karine Morissette
Directrice

Dates importantes :

18 septembre: journée pédagogique

24 et 25 septembre :

Photos scolaires / lettre à venir

30 septembre: prise de présence officielle. Présence IMPORTANTE

1er octobre: Journée internationale de la musique

2 octobre: Journée mondiale du sourire!



Conseil d'établissement 2020-2021

Mme Caroline Verner, présidente et la direction de l'école tiennent à remercier les parents qui se sont présentés à l'assemblée générale tenue le 8 septembre dernier, au gymnase.

Durant cette assemblée, l'élection de deux membres vacants ont été comblés. Pour la prochaine année scolaire, voici les membres parents qui seront présents:

Madame Marianne Audette-Chapdelaine
Madame Sandra Lafond-Côté
Madame Eve Lamontagne

Monsieur Jean-François Ross
Monsieur Steeves Proteau
Madame Caroline Verner

Les prochaines rencontres du conseil d'établissement seront sur la plateforme Zoom. Pour ceux qui désireront participer à la parole au public, pourront manifester leur intérêt et le lien vous sera acheminé par courriel. Les dates seront accessibles dans le Bavard mensuel et sur le site web, très bientôt.

Organisme de participation de parents



Étant donné les recommandations en ce qui concerne la santé publique, plusieurs activités ne seront pas proposées pour le moment. Toutefois, certaines peuvent voir le jour en y déployant créativité et ingéniosité. Si vous avez le goût de vous impliquer régulièrement ou sporadiquement, l'OPP est tout désigné pour vous.

Vous pouvez communiquer par courriel opp.rdv@gmail.com

« Les enfants ont plus besoin de modèles que de critiques »

J. Joubert

ARRIVÉES ET DÉPARTS

Débarcadère parents

Lorsque vous venez déposer votre enfant ou venez le chercher à la fin des classes, il est important de vous assurer de respecter les règles de sécurité.

De plus, afin de permettre une meilleure fluidité et de dégager la rue du Commandeur, veuillez vous rendre le plus loin possible dans le débarcadère. Certains s'immobilisent devant la porte principale et provoquent ainsi un refoulement de voitures.

Les élèves peuvent facilement se rendre aux portes latérales de l'école à pied.

Merci pour votre compréhension.

RAPPEL: SYMPTÔMES COVID-19

Lorsque votre enfant éprouve un des symptômes associés à la COVID, (mal de gorge, vomissements, diarrhée, rhume, grippe, gastroentérite) vous devez le garder pour une période 24h. Après une amélioration significative, votre enfant peut revenir.

Pour une enfant éprouvant de la fièvre, il peut revenir 48h après la résolution de la fièvre , sans prise de médicaments .

Si les symptômes persistent, communiquer avec le 1-877-644-4545.

On reste vigilant pour éviter la propagation.

Absences

N'oubliez pas de mentionner le motif d'absence de votre enfant lorsque vous communiquer avec l'école via le téléphone, le courriel et mieux encore, Mozaïk– parents.



1ère communication aux parents Bulletin maison

Le 16 octobre prochain, vous recevrez via le portail, la première communication comportant des commentaires sur les apprentissages et le comportement .

Vous recevrez bientôt les dates pour les prochaines remises de bulletin ainsi que les compétences à évaluer pour chacune des matières.

JOURNÉE DU PERSONNEL DE SOUTIEN – 24 septembre 2020

Le 24 septembre est dédiée à la **journée internationale du personnel de soutien**. Je tiens donc à remercier Line Bérubé, Cristel Thériault et Dany Côté qui œuvrent dans notre établissement à titre de TES auprès de nos élèves et qui apportent aussi un soutien indéniable auprès de tout le personnel de l'école. Merci pour votre présence, votre écoute et du support constructif auprès des élèves. Profites-en pour les remercier :)

JOURNÉE DU PERSONNEL ENSEIGNANT – 5 octobre

Le 5 octobre sera la journée mondiale du personnel enseignant. Nous désirons les remercier, d'autant plus cette année, pour le travail exceptionnel qu'ils accomplissent quotidiennement auprès de vos enfants. Leur professionnalisme et leur dévouement se découpent dans toutes leurs actions auprès de vos enfants et des parents.

Je suis fière de cette équipe!
Merci au nom de tous les élèves!

Capsule PGGR

Petit Geste Grand Résultat

Audrey O'Leary, spécialiste en anglais et responsable de ce comité

Cette semaine, on nous annonce des changements dans le climat qui cause la fonte des glaciers. Que peut-on faire ?

1. Marcher / bicyclette au lieu d'utiliser la voiture
2. Économiser l'électricité en préférant un jeu de société ou un sport au lieu de jouer à un jeu vidéo
3. Prendre une douche plus froide pour diminuer l'énergie utilisée

Capsule Santé et mieux-être

Natalie Lachapelle, spécialiste d'éducation physique

Bienvenue à notre nouveau collègue Guillaume Pouliot qui enseigne les jours 1 et 3.

C'est le temps des pommes! Une bonne idée pour votre collation!



Capsule Culturelle

Susy Boucher, spécialiste de musique

Vous vous demandez peut-être ce que votre enfant fredonne ces temps-ci?

Eh bien, il s'agit peut-être de la chanson *Il me semble* de Damien Robitaille, composée pour l'activité Une chanson à l'école. Vous trouverez les informations ainsi que la chanson sur le site internet suivant : www.journeesdelaculture.qc.ca

Toujours sur le même site, vous trouverez la liste de toutes les activités gratuites qui se dérouleront pendant un mois à partir du 25 septembre prochain dans le cadre des journées de la culture. Vous n'avez qu'à sélectionner votre région (l'Outaouais) pour connaître les détails.

Et n'oubliez pas que le 1^{er} octobre prochain, ce sera la journée internationale de la musique!